
 

 

第 1139 回例会 2022 年 11 月 15 日 

□司  会         斉藤  仁

君 

□開会点鐘         斉藤惠理子

君 

□R ソング    「上田六文銭 RC の歌」 

□ゲ ス ト  

 野村證券㈱ 長野支店 

 ファイナンシャルアドバイザー  

飯島 夕記様 

□ラッキー賞 

 提供者 斉藤会長 

「地区大会土産・RAC 共同味噌」 

           飯島 俊勝君 

□委員会報告  

・「㈱五大 事務所移転ご挨拶」 

斉藤 仁君 

 

・「クラブゴルフコンペについて」 

伊藤 豪君 

                                  

斉藤惠理子君 
 

6日に行われた地区大会の報告は

次回、幹事より伝えて頂きます。 

前回の理事会において子どもの

虐待防止の“ながのオレンジリボン”

に協賛とし、障害者施設に作業代を

支援する事にしたのでご報告します。 

また、次回のゲストスピーチをお願いしているス

ペシャルオリンピックスの支援に不用のゴルフボ

ールとクラブを集めます。お待ちの方は例会にお待

ち下さい。 

本日のゲスト飯島さんとは共通の友人により知

り合いました。女性活躍が期待されるなか、仕事と

家庭、子育てを両立させ頑張っていらっしゃいます。

本日はお話を宜しくお願い致します。 

 

 

             水野 泰雄君 

１. RI より  

・財団室ニュース 11 月号 

・2022 年手続要覧について 

２. 地区事務所より 

・米山地区委員長より地区大会御礼 

３. 上田東急 REI ホテルより   

・11/21(月) 全館停電のお知らせ 

４. 上田商工会議所より 

・役員交替のご挨拶 

 

 
生川 秀樹君 

 

斉藤惠理子君 飯島さん本日はよろしくお願いしま

す。皆さん体調に気を付けてください。 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  21 6 0 71.43％ 
前々回 22 4 0 81.82％ 

会 ⾧ 挨 拶 

例 会 日 誌 

出席・ニコ BOX 報告 

幹 事 報 告 
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吉田 穣君  飯島夕記様ようこそ上田六文銭RCへ。

本日はゲストスピーチよろしくお願

いします。楽しみにしています。 

伊藤 豪君  本日のゲストスピーチ楽しみにして

おります。勉強させていただきます。 

水野泰雄君  飯島さんよろしくお願いします。今日

は幹事代行します。 

清水一典君  先日第 2回目の RLIを合原さんと受講

してきました。勉強になりました。 

飯島俊勝君  久し振りの出席です。よろしくお願い

す。 

生川秀樹君  昨日青木村にたちあかねの新そばを

食べに行って来ました。村はずれの町

工場を改装したお店ですが、とてもお

いしかったです。 

斉藤 仁君  お久しぶりです。引越しも少し落ち着

きた。新社屋へお出かけ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 19 日(土)上田東急 REI ホテルにて丸子クラ

ブ様の創立 60 周年記念式典が開催され、当クラブ

より斉藤会長、中澤幹事が出席いたしました。 

丸子クラブ様おめでとうございました。東信第二

グループ合同５クラブでお花を贈らせていただきま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲストスピーチ  

「企業を取り巻く経済環境変化への対応について」 
野村證券㈱ 長野支社  
ファイナンシャルアドバイザー  

  飯島 夕記様  
 

 

為替について 
現在のインフレ率はアメリカ 8％、日本は４％ 

今後の米国金利とドル円の予想 

利上げによる景気後退で来月以降利上げ幅が縮

小しピークアウトが予想される。現在 1＄=140 円

程度で推移しているが、来年後半辺りは 125 円程

度に落ち着くと予想。 
日本の問題「円の価値の低下」  

14 ヶ月継続して貿易赤字を継続している。貿易

赤字の国のお金は売られる傾向があるため、円の価

値が下がる。 
日本の賃金は諸外国と比べて高いが賃金が上が

らない。賃金が上がらない中での物価上昇はお金の

価値を下げる。消費税、社会保険料の上昇、年金額

の減少等で可処分所得が減っている。 
よって為替だけが原因ではなく、今後も円の価値

が不透明の状態である。 
時代の変化によって必要になってきた新たな挑戦  

過去の具体例にみる変化対応の必要性と４つの

対応策例 

① 新規事業に取り組む②独自技術を磨く③淘汰

を生き残る④出資・投資する 
企業の永続・発展に向けて「お金に働いてもらう」

発想 

① 既存事業で活用②新規事業に活用③株主・社員

に還元④運用・その他 
 

 

※11 月 29 日は休会です。 

 

慶祝・「ロータリーの友」紹介 

   年次総会(次年度役員発表) 

肥田野秀知君 松澤 一志君 宮原 宏一君 
田中 栄一君 山崎 芳雄君 横沢  正君 

ニコニコ BOX 喜投額 11/15  14,000 円 

今年度累計 280,001 円   31.1％  

プ ロ グ ラ ム 

12 月 6 日例会予定 

ご 報 告 


